

Voir les versets relatifs

Surnom donné par Jésus à Jacques et à Jean ([Mr 3:17](#)) et qui d'après l'évangéliste signifie :  
« fils du tonnerre ».

Jésus pense sans doute à leurs dispositions ardentes, (cf. [Lu 9:52-56](#)) bien que Jérôme et d'autres y voient plutôt une allusion à leur puissante éloquence. D'ailleurs les savants n'ont pas encore pu retrouver les termes araméens ainsi transcrits ; le sens précis du surnom reste donc douteux.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



17 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** ▾

## Versets relatifs

### Marc 3

<sup>17</sup> Jacques, fils de Zébédée, et Jean, frère de Jacques, auxquels il donna le nom de Boanergès, qui signifie « fils du tonnerre » ;

### Luc 9

<sup>52</sup> Il envoya devant lui des messagers qui se mirent en route et entrèrent dans un village samaritain pour lui préparer un logement.

<sup>53</sup> Mais on refusa de l'accueillir parce qu'il se dirigeait vers Jérusalem.